

(ぬ。) ぱんだぐみだより月

2020年3月2日 保土ケ谷保育園 ぱんだ組

★最近の子どもたちの様子★

おたのしみ会は運動会に引き続き、本番に強いばんだ組 でしたね。オペレッタの隊形移動はばっちりでしたが最終 リハーサルではまだ歌声が小さかったので、本番は元気に 歌うことを目指しました。ロビーで円陣を組んで「元気に楽 しむぞ!おー!」と意気込んでステージに向かったところ、 見事に力を発揮して演じることができました。なによりも 子どもたちがリラックスをして、これまで以上に楽しそう に演じる姿をお見せすることができて嬉しく思います。お 楽しみ会後は乳児さんにもやる気満々で披露しました。

最近は文字に興味を持つ子が増えて、カルタの読み手に 立候補したり、壁に貼ってある文字や保育者が書いている 文字を読みあげたりします。絵本が大好きなので興味を持 つと自然と身に付いてきますね。

寒い日は土の中の霜柱を見つけて触れて楽しみました。 春の兆しも見つけながら、進級を楽しみに元気に過ごして いきたいと思います



★おわかれ会★

3月17日(火)は、ぱんだ組が先導となって、き りん組さんのおわかれ会をします。午前の部では、異 年齢児のチームでゲームを行い、思い出の歌や踊りを 楽しみます。午後の部では会のはじめとおわりの言葉 を任され、簡単な楽器の合奏を披露し、クラスからの 手作りのプレゼントを贈ります。最高学年になる期待 感が高まる一日を楽しんでいきたいと思います。



一年間ありがとうございました!

気付けばあっという間の一年でした。 ぱんだ組は男女問わずとても仲がよく、 さまざまな遊びや活動を一緒に楽しみな がら、互いに刺激しあって成長してきま したね。最高学年になり、さまざまな場面 を楽しみながら、力を発揮する姿が目に 浮かびます。さらなる成長を応援し、見守 っていきたいと思います。

一年間ありがとうございました!

★工作大好き★

折り紙や切り貼りなど細かいパーツを 組み合わせるひな人形作りを楽しみまし た。余ったトイレットペーパーを置いてお くとあっという間に手に取り組み合わせ て、水道や望遠鏡を作る姿があります。手 先が器用になっているので、セロハンテー プやハサミ、糊などを自由に使い、工作を 楽しんでいきます。子どもたちの発想を大 事にしていきたいと思います。



- ★今月の活動★ ・

- 春の兆しを感じながら、思い切り体を 動かして外遊びを楽しんでいきます。
- 年長になることに期待をしながら、歌 や楽器遊びや工作遊びを楽しんでい きます。

★おねがい★

- 予定していたクラス懇談会の内容は、書面(ぱんだ組懇談会レジュメ)をお読みください。ご不明な点が あればお問い合わせください。よろしくお願いします。
- 工作したものを持ち帰りますので、リュックに専用のエコバッグか大きめのレジ袋を入れておいてくださ い。登園用の上着掛けに掛けておきますので、その都度お持ち帰りください。